

El Universidad, muy cerca del precipicio

El Universidad de Granada perdió ante el CD Vúcar, sexto clasificado de la liga, por tres goles a cinco. Aunque a priori las almerienses partían con ventaja el partido fue muy igualado. El 'Uni' afrontó el choque sin la presencia de su entrenador Armando Rodríguez, que se encuentra impartiendo un curso de la FIFA en Costa Rica, dejando al mando del equipo a Meritxell Rubio.

Las granadinas empezaron el encuentro poco concentradas y el Vúcar se hizo con el control. El 'Uni' cada vez estaba más metido en el partido y con más ocasiones y prueba de ello es que en el minuto 11 y en el 14 su capitana, Estefa, adelantó a las universitarias en el marcador por dos veces poniendo el 2-0 en el marcador. El Vúcar buscó acercarse, pero las granadinas defendieron bien su portería. A dos minutos del final de la primera parte encontraron un premio cuando mejor estaba jugando el 'Uni', ya que batieron a la portera tras un pase al segundo palo dando el balón en Araceli anotando el 2-1. Este gol le dio alas a las visitantes, estrellando el balón en el palo en la siguiente jugada Anita Paris y un minuto después marcando de nuevo Araceli el 2-2 con el que se llegaría al descanso.

En el 26' tras una buena jugada de Rojas y Lau que no conseguirían anotar llegaría el 2-3 de los pies de Amanda. A 6 minutos del final del partido Mariajo tras una gran jugada individual anotó el 3-3. Siguió las ocasiones para ambos equipos y a tan sólo un minuto y medio del final Maica marcó el 3-4. Las granadinas decidieron jugar de 5 para ir a por la victoria pero en una contra Anita Paris anotaría el definitivo 3-5.